

## Projets éoliens : les énergies au coeur du débat - Scaër

lundi 25 mars 2013



Vendredi soir au centre Youenn-Gwernig, un peu plus d'une trentaine de personnes assistaient à la réunion d'information proposée par les associations Vents de délires de Scaër et C du vent de Banalec, sur le thème « énergies et économies ». Denis Thomas, de Vent de Délires, a tout d'abord fait une présentation des énergies sur un diaporama.

Le vice président de la Fédération nationale Vent de colère a ensuite abordé la problématique de l'éolien en France.

Durant l'autre partie de la réunion, il était question de l'éolien sur le territoire de la Cocopaq et du choix des sites, avec une présentation de C du Vent de Bannalec. Bien entendu la présentation du parc de Kervir était au coeur du débat, et chacun a pu s'exprimer sur le sujet.